



BANCO ATLÁNTIDA SE HACE PRESENTE EN LA GIRA “EXPERIENCIA PYME”

Banco Atlántida se suma a esta iniciativa para promover un encuentro entre más de 400 PYMES para fortalecer el sector.

Tegucigalpa, 5 de julio de 2018. - Junto a Banco Atlántida, Grupo Cerca desarrolló la primera gira “Experiencia Pyme” en Tegucigalpa, a la cual asistieron más de 400 representantes de la pequeña y mediana empresa, con el objetivo de crear conexiones empresariales que fortalezcan el sector PYME hondureño a través de oportunidades claves de networking y charlas técnicas de alto nivel.

El evento se ha llevado a cabo por Grupo Cerca en varios países de la región. En esta ocasión, con el respaldo de Banco Atlántida y otras empresas, se busca entregar a los pequeños y medianos empresarios herramientas para lograr digitalizarse y conocer las fuentes de financiamiento disponibles para su desarrollo.

Por su parte la Lic. Sarahi Fúnez, Gerente Nacional de Banca PYME de Banco Atlántida expresó, “Nuestra institución siempre ha impulsado el desarrollo empresarial en Honduras, y hemos identificado el enorme potencial que supone el sector de la pequeña y mediana empresa por lo cual ratificamos nuestro compromiso de fomentar espacios e iniciativas para su crecimiento.”

El camino que deben seguir las pymes para lograr su digitalización, fue uno de los puntos clave en las charlas técnicas. Al respecto, Marcelo Burman, CEO y presidente de Grupo Cerca, señaló que la transformación digital es uno de los temas que no debe ser indiferente para el sector, porque la Revolución 4.0 avanza a un ritmo vertiginoso que los pymes deben entender, pues “quién no cambie la forma de hacer las cosas, no sobrevivirá”, recalcó Burman.

Experiencia Pyme se desarrolló el 5 de julio en el Hotel Plaza Juan Carlos, a partir de las 7:00 a.m.